

## Editorial

Los trabajos presentados en el volumen catorce de *Estudios de Filosofía* reflejan muy bien los propósitos principales de la revista. Los artículos de Maverick Díaz, Katherine Mansilla y Santiago Vera problematizan aspectos de la filosofía de Hegel, o muy estudiados (como el deber y moral, y señor absoluto) o poco estudiados (como el papel del espacio en su dialéctica). Junto con un artículo de Oscar Yangali sobre el escepticismo en Francisco Suárez, estos trabajos son resultado de las investigaciones de jóvenes docentes de la PUCP. Difundir trabajos de jóvenes docentes y alumnos avanzados de Filosofía de nuestra universidad es uno de los propósitos de la revista, pero ella aspira también a ser una plataforma para trabajos de jóvenes docentes de otras universidades y países. Con los artículos de Nicolás López sobre filosofía del derecho, y de Paniel Reyes sobre el pragmatismo de Peirce y de otros, tal propósito también se cumple.

Tiene este volumen también una sección muy especial. Se trata de la segunda parte del Dossier Deleuze. En el volumen anterior publicamos la primera parte, esta segunda también incluye una presentación a cargo de Cristina Alayza y Sebastián Pimentel.

Las demás secciones presentes en volúmenes anteriores de nuestra revista están, asimismo, en este: una reseña (sobre el libro de Rosemary Rizo-Patrón, *La agonía de la razón. Reflexiones desde la fenomenología práctica*, a cargo de Luz Ascárate); una traducción (de George Heffernan, “El ‘gran cisma fenomenológico’ y el ‘cisma fenomenológico-existencial’”. Sobre la continuidad en

la crítica contemporánea respecto del tránsito de Husserl hacia el idealismo trascendental”) a cargo de Emily Noejovich y Rosemary Rizo-Patrón; y finalmente las Noticias del 2015, recopiladas por Pamela Lastres.

Agradecemos la confianza de quienes contribuyen a hacer este volumen posible. A los autores, en primer lugar; a nuestro equipo editorial: Cristina Alayza, Pamela Lastres, Emily Noejovich, Raymond Ocampo y Jorge Yakushi; a los colegas que evalúan los artículos; a nuestro secretario de edición, Jorge Cerna. También, por supuesto, a Gisella Scheuch, por la impecable diagramación, y, en particular, a Alejandro Alayza, por cedernos una magnífica imagen para la portada de este nuevo volumen.

KATHIA HANZA

ROSEMARY RIZO-PATRÓN

Editoras responsables